

**T**

22 JUIN 2023

## Trois nouvelles intronisations au Temple de la renommée de l'agriculture du Québec



NAZDAR ROY  
Journaliste

Les producteurs agricoles André D. Beaudoin et Réjean Vermette ainsi que l'entomologiste Charles Vincent seront intronisés au Temple de la renommée de l'agriculture du Québec. Ces trois personnalités marquantes

du milieu agricole seront honorées lors du banquet annuel du 21 octobre prochain, au Château Frontenac, à Québec.

André D. Beaudoin, producteur de veaux de grain et de céréales en Mauricie, s'illustre pour son expertise en développement international. En 1992, il a participé au premier projet de l'Union des producteurs agricoles (UPA) au Burkina Faso, et a depuis effectué plusieurs autres voyages afin d'assurer le rayonnement de l'UPA à l'étranger. Il a d'ailleurs été le directeur général d'UPA Développement international de 1994 à 2006. Le producteur s'est également impliqué dans les domaines du syndicalisme agricole et du commerce équitable.

Également producteur agricole, Réjean Vermette se spécialise quant à lui dans les grandes cultures et la filière porcine, qu'il a su faire rayonner par ses multiples engagements et son dévouement à ce secteur. L'agriculteur de Saint-Simon, en Montérégie, s'est entre autres impliqué auprès des Éleveurs de porcs du Québec, du Centre de développement du porc du Québec et du Centre d'insémination porcine du Québec.

Charles Vincent a consacré sa carrière à l'entomologie, soit l'étude des insectes. Ses travaux ont notamment permis de développer des méthodes de rechange aux insecticides pour lutter contre les insectes agricoles. Le chercheur ayant entre autres travaillé à Agriculture et Agroalimentaire Canada s'est également voué à transmettre sa passion et ses connaissances par l'entremise de l'enseignement et de la vulgarisation scientifique.